



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 嵐 繁雄
幹事 林 毅彦
SAA 鈴木 正人
会報小委員長 遠藤 洵

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473
○例会場 ホテルミドリ E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

第 2878 回 例会 令和 3 年 11 月 10 日 (水・曇)

2021 - 22 年国際ロータリーのテーマ
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会員卓話 川口登志雄 会員
高萩 勝利 会員

ロータリーソング 奉仕の理想

ー今月はロータリー
財団月間ですー
ロータリーの行動規範
金成通太 会員



◎会長挨拶ー嵐 繁雄会長



皆さん、こんにちは。先週 11 月 3 日は文化の日で例会は休会となりました。11 月 2 日にはインターアクトクラブ国際理解研修会が磐城農業高等学校インターアクトクラブがホスト校になりこのミドリさんで開催されました。遠方の学校はリモートの参加が多かったですが無事に志賀ガバナーをお迎えして終了することが出来ました。今日の福島民報さんにも掲載されているようです。11 月 6 と 7 日で地区大会が開かれる予定でしたが、6 日は中止となって 7 日半日だけの地区大会がいわき秀英学園の体育館で行われました。会場には会長と幹事だけ、また地区役員で約 250 名程の参加、リモート参加者を含め約 1300 名の参加でした。昨年、今年もリモートでの地区大会でしたが現在の感染者数をみると通常開催も出来たのではな



いかと思います。しかし、気を緩めると第 6 波が来るかもしれま

せんで皆さんもお互い注意し予防に務めて下さい。宜しく申し上げます。

◎幹事報告ー林 毅彦幹事

- ・国際ロータリーがガバナー事務所より地区大会の御礼が届いています。また、2024 - 2025 年度のガバナー候補者が決定しましたというメールが届いています。
- ・同じくガバナー事務所より事務所開設披露と壮行会の案内が来ています。

◎各委員会報告

◇出席委員会ー鈴木修一郎小委員長

本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会ー小澤啓一委員長

- ・インフルエンザにも気を付けましょう。嵐会長、星会長エレクト、林幹事、高萩、金成、白井、鈴木(雅)、木幡、小澤、湯目、鈴木、渡邊公平パストガバナー、鈴木(修)、富澤、川口、大平各会員
- ・前回休んでごめんなさい。吉野副幹事
- ・本日早退ごめんなさい。佐藤(政)、斉藤副会長
- ・誕生祝ありがとうございました。(10 月分) 佐藤(政) 会員
- ・病気入院お見舞いありがとうございました。清水会員

◇青少年奉仕委員会ー金成通太副委員長



青少年奉仕委員会の活動として 11 月 2 日にこの会場にて 2021 - 2022 年度国際ロータリー第 2530 地区のインターアクトクラブ国際理解研修会を行いました。オンラ

イン開催となっています。来賓として志賀ガバナーがお見えになりました。ホスト校は磐城農業高等学校インターアクトクラブ、ホストクラブは我勿来ロータリークラブとなっています。参加校は高等学校が 10 校、中学校が 2 校リモートで参加しております。当クラブからは嵐会長、斉藤副会長、林幹事、木村青少年奉仕委員長、私金成、蛭田青少年奉仕委員、鈴木雅之 IT 委員長が参加されました。また、他ロータリークラブから 10 名がリモートで参加しております。研修内容は「プレゼンテーション力を高めよう、理解から発信へ」をテーマにプレゼンテーションのスキルを学び発信力を育くむ。ボランティアアワードの実績校から様々な学びを得る。最後にインターアクト委員長の講評をいただきました。

◎会員卓話

社会奉仕委員会

委員長 川口登志雄



皆さん、こんにちは。昨日急にプログラム委員長よりスピーチをお願いしたいと連絡をいただき本日この場所に立つことになりました。社会奉仕委員長としてご報告させていただくと去る 11 月 8 日(月)朝 8 時半から 12 時半頃までいわき支援学校と勿来高校の生徒さん約 40 名と勿来幼稚園の園児 69 名、地域の有志の皆さんに参加いただき奉仕活動を行いました。主催はなごそ街づくりサポートセンターですが社会奉仕という観点から勿来ロータリークラブ社会奉仕委員長も参加させていただきました。その他窪田商店会、婦人会、金融団の皆さん等有志の皆さんが大勢参加されました。奉仕活動の内容はプランター 150 ケース用意してそれにパンジーやビオラの花を植え間にチューリップの球根を植えて植栽作業を行いました。今回の活動で 5 回目になりましたが勿来ロータリークラブからも 2 万円の支援をいただきました。ありがと

うございました。息子が小学校に入学した頃から学校の PTA に関係するようになり、校外補導、教養部長、PTA 副会長と小学 6 年まで活動をしました。小学校で PTA 役員をやっていると中学校へ入学しても引き続きやらされることになり中学校では 3 年間副会長を務めました。これも社会奉仕といえ社会奉仕ではないかと言うことで話をしております。高校も地元の高校へ進学したので高校でも活動した経緯があります。商いが花屋でするので商店会の活動へも参加しました。昔は炭鉱で賑わっていましたが閉山してからは人口もどんどん減少した為商店会で町を活性化しようという活動しました。

◎会員卓話

第 2530 地区

地区委員 高萩 勝利



皆さん、こんにちは。本日は会員増強と財団についてお話をしたいと思います。会員増強は昨年度

副委員長として活動をしました。本年度は財団の小委員長としてポリオプラスを務めさせていただいております。会員増強ですが当クラブは 7 月 1 日現在 39 名です。6 月末に退会者が大勢いましたので増強はとてつもない大きな使命ですので皆様のお力をお借りしたいと思います。青年会議所経験者や退会された会員のご息を含めて入会に努めていただきたいと思います。私が入会したのが故本間会員に誘われたのがきっかけで 55 歳の時に入会しました。本当にロータリークラブはありがたいもので人との交流を大事にします。パンフレットは事務局の方にありますのでご利用下さい。続いてロータリー財団についてですが 11 月 27 日な郡山卸センターにおいて財団の補助金管理セミナーがあります。只今お配りしたプリントは各クラブの寄付の比較になります。年次基金とポリオプラスに分かれています。志賀年度で年次寄付 1 人 150 ドル、ポリオプラスは 30 ドル以上、1 クラブベネファクター 1 人以上となっております。プリントを見ると年次基金は 150 ドル以上を達成していますがポリオプラスはゼロです。1 人 30 ドルで会員約 40 名として 1,200 ドルをポリオプラスへ寄付していただきたいと思います。

| | | | | |
|------|---------|------|----------|--------|
| 出席状況 | 正会員数 | 39 名 | カード出席 | 2 名 |
| | 本日出席会員数 | 31 名 | 本日の修正出席率 | 84.62% |